

日置神楽の奉納も～そばの花まつり



岩脇地区の紀伊神社で、毎年恒例のそばの花まつりがありました。日置神楽の奉納やそばの早食い競争、そば打ち体験等があり、たくさんの人で賑わいました。新そばは、12月から食べられます。

クリーンアップ宮崎

県下一斉のクリーンアップ宮崎に合わせて、一つ瀬川堤防の桜植栽地の草刈りと富田浜公園の清掃を行いました。また、清掃をした富田浜公園の花壇と潮香苑（し尿処理場）南には、ルピナスの種まきも行いました。参加してくださった皆様、ありがとうございました。春には、きれいな黄色の花畠が見れることと思います。



子どもの発達段階を考える勉強会

筑波大学附属大塚特別支援学校の安部博志氏をお招きして、障がい者自立支援協議会こども部会と幼保小連携・接続推進協議会合同の研修会がありました。

子どもの抱える困難を実践事例を通して考えるもので、町内から教諭や保育士、町職員等の関係者が集まり受講しました。



夜の“きらり”で大人の時間

コーヒーを飲みながら、大人向けの絵本と映画を楽しむ図書館カフェナイトがあり、約60名が訪りました。

キャンドルの優しい灯りの中で、来場者はゆったりと過ごしました。



第1回子ども神楽共演会



新富町には4つの神楽保存会があります。その継承者である子どもたちの披露を目的に、町と保存会が連携して本会を初開催しました。

